

Ein Buch für selbstdenkende Christen aller Konfessionen und Richtungen!

Jesus im Urteil der Jahrhunderte

Die bedeutendsten Auffassungen Jesu in Theologie, Philosophie, Literatur und Kunst bis zur Gegenwart • Von Lic. theol. Gustav Pfannmüller

[VI u. 578 S.] 8°. Mit Buchschmuck und 15 Tafeln mit Christusdarstellungen von den ältesten Zeiten bis zu Uhlde, Gebhardt und Klinger

Aus den bisherigen Besprechungen:

„Hinter der Arbeit Pfannmüllers steckt eine bedeutende wissenschaftliche Forscherarbeit. Wo in der theologischen oder philosophischen Literatur der alten Kirche, des Mittelalters, der Reformationszeit, der Orthodogie, des Pietismus, der Aufklärung, der Neuzeit beachtenswerte Ausführungen über Jesus erscheinen, werden sie in einem typischen Bei-

spiel vorgeführt. Ganz besondere Sorgfalt hat Pfannmüller der Neuzeit zugewandt. Hier ist die Stoffauswahl, die selbstverständlich Beschränkungen unterlag, ganz vorzüglich, die Überblicke ausgezeichnet und geeignet, unsere Kenntnis über 'Jesus in der Literatur des 19. Jahrhunderts' zu fördern.“ (Literar. Zentralblatt für Deutschland.)

Bezugsbedingungen: Leinenband mit Christus-Plakette M. 5.— ord., M. 3.75 netto
Bar 7/6 mit 30%, von 25 Exemplaren an bar mit 50%

Da ich in den nächsten Wochen für dieses Werk von neuem eine umfassende Propaganda veranstalte und die Presse sich lebhaft mit dem Inhalt des Buches beschäftigen wird, so bitte ich Ihr Lager rechtzeitig zu ergänzen. Das Buch wendet sich an die ernstdenkenden Gebildeten jeder Richtung. Da demgemäß das Absatzgebiet ein unbeschränktes ist, so dürfte der Bezug einer Partie selbst für kleinere Handlungen kein Risiko bedeuten

Verlag von B. G. Teubner in Leipzig und Berlin

Ⓜ

Georg Webers Lehr- und Handbuch der Weltgeschichte

21. Auflage.

Unter Mitwirkung von

Professor Dr. **Richard Friedrich**, Professor Dr. **Ernst Lehmann**,
Professor **Franz Moldenhauer** und Professor Dr. **Ernst Schwabe**,

vollständig neu bearbeitet von

Professor Dr. Alfred Baldamus.

Vier starke Bände in gr. 8°. Preis jed. Bandes M. 6.—, in Leinen M. 7.—, in Halbleder M. 8.25.

Band III ist soeben erschienen

und wurde nach den eingegangenen Bestellungen zur Fortsetzung versandt.

Ein Registerbändchen über sämtliche vier Bände — Band IV gelangte schon früher zur Ausgabe — befindet sich im Druck und wird voraussichtlich Ende dieses Jahres fertig.

Ich verweise auf meine in den nächsten Tagen zum Versand gelangende ausführliche Ankündigung über das gesamte Werk und zeichne

hochachtungsvoll

Leipzig, Mitte Oktober 1908.

Wilhelm Engelmann.